



[Visualiser la page source de l'article](#)

Egee informe les jeunes et les professionnels

L'association Egee, créée en 1982 et déclarée d'utilité publique, couvre toute la France de ses conseils pour les jeunes et les professionnels, en passant par la commune.

Egee est l'acronyme de Entente des générations pour l'emploi et l'entreprise. Cette association, créée en 1982, est présente dans toute la France. Ses bénévoles ont une particularité : ce sont des retraités qui veulent se rendre utiles. « Nous sommes ouverts à tous, du garagiste à l'expert-comptable. En Ille-et-Vilaine, nous sommes 45. Mais nous recrutons toujours, y compris des salariés proches de la retraite qui pourraient ainsi préparer leur transition en douceur », explique Patrice Guyot, conseiller pour l'association Egee, qui maille le territoire brétilien, en passant par Pacé.

Une aide pour les jeunes

Leur mission est l'accompagnement des jeunes, des entrepreneurs, des personnes en reconversion ou en transition professionnelle. Ils informent et conseillent. Ces seniors expérimentés, anciens dirigeants, enseignants, de professions libérales et autres, témoignent de leur expérience et la transmettent. Ils ont établi des partenariats avec des acteurs institutionnels ou privés, locaux ou régionaux, des Missions locales, France travail, les chambres de commerce et d'industrie, collectivités territoriales.

« Nous offrons un soutien aux nouveaux entrepreneurs, pour des créations, des reprises, des périodes de croissance ou de difficulté. Nous pouvons les aider à anticiper les problèmes. Le contexte économique est compliqué, on doit les accompagner pour qu'ils s'adaptent... »

Ces conseillers accompagnent aussi les lycéens, collégiens, les étudiants des Maisons familiales. Leur action complète celle des enseignants. « On les soutient sur leurs projets d'orientation professionnelle, leurs recherches de stages et d'emplois, sur l'alternance. Il nous arrive aussi d'aider les jeunes en situation de décrochage scolaire », ajoute Patricia Balon, également conseillère.

L'entrée dans la vie active ou le retour à l'emploi peuvent être compliqués, Egee propose des ateliers de connaissance de soi, de reprise de confiance en soi. Ces bénévoles, qui « bénéficient d'un œil extérieur » peuvent les aider à prendre les bonnes décisions opérationnelles et stratégiques, à évaluer les risques, particulièrement en période de crise. Les accompagnements peuvent être individuels.

Contact : tél.02 99 33 63 45. Les appels sont redirigés vers les bénévoles.



Micheline Perrufel, Patrice Guyot et Patricia Balon.

Ouest-France